



Fundación Tripartita
PARA LA FORMACIÓN EN EL EMPLEO



YES!
Gata

ENGLISH
FRANÇAIS
DEUTSCH
ITALIANO
ESPAÑOL
CATALÀ...

CURSOS BONIFICADOS:

IN-COMPANY COURSES

INGLÉS-FRANCÉS-ALEMÁN-ITALIANO-RUSO-HOLANDÉS

NUESTRA ESCUELA

La escuela de idiomas Yes! fue creada el año 2004.

Cada año unos 300 alumnos confían en nuestro plan de estudios.

En el mundo hay miles de lenguas, todas ellas maravillosas. Nos gustaría poder usarlas y ofrecerlas todas pero la vida es demasiado corta. Por esto os podemos ofrecer 8 idiomas para empezar: **inglés, francés, italiano, alemán, holandés, ruso, catalán y español para extranjeros.**



Un home val per tants homes com idiomes poseeix.

CURSOS DE IDIOMAS PARA EMPRESAS (IN-COMPANY COURSES)

Goethe

Yes! ofrece cursos para empresas de diferentes idiomas en la provincia de Girona.



Esta modalidad de cursos que se imparte en la misma empresa aportan al cliente muchas ventajas. Las clases se pueden programar dentro del horario **más conveniente** para la empresa y sus trabajadores (antes, durante o después de la jornada laboral). Además de **no perder el tiempo en desplazamientos**, los alumnos están en su lugar de trabajo, donde practican habitualmente el idioma que están estudiando, teniendo a su abasto las herramientas necesarias para cualquier consulta, pregunta o aclaración en tiempo real. Yes! es consciente de las necesidades y los compromisos de las empresas, y por lo tanto ofrece la posibilidad de **recuperar las clases canceladas** por motivos laborales.



Aunque la duración habitual de nuestros cursos de idiomas para empresas coincide con un el año académico, los cursos in-company pueden tener cualquier duración y empezar en la fecha más conveniente para la empresa. También podemos programar **cursos intensivos** para su empresa.

METODOLOGÍA

Nuestros cursos tienen un **enfoque comunicativo**, de forma que el alumno participa de forma activa: El profesor pone a su abasto las herramientas necesarias para desenvolverse en situaciones reales del ámbito profesional y social. Nuestro método de formación **motiva y es efectiva**. Recomendamos que las clases se impartan en grupos reducidos, con un máximo de 8 alumnos. De esta forma incrementamos el grado de participación del alumno en clase y se obtienen resultados a corto plazo.

Los **objetivos** principales de nuestros cursos son:

- Mejorar la fluidez y corrección
- Ampliar el vocabulario con finalidades específicas
- Mejorar la pronunciación y la comprensión
- Aumentar la confianza
- Fomentar buenos hábitos y estrategias de aprendizaje



Para conseguirlos, nuestras clases contienen:

- Práctica basada en situaciones reales
- Debates sobre temas de actualidad
- Preparación de presentaciones
- Simulaciones de reuniones, presentaciones, conversaciones telefónicas, etc.

Técnicas para activar y ampliar los recursos y conocimientos lingüísticos adquiridos.

CURSOS BONIFICADOS

La escuela de idiomas Yes! **es entidad organizadora** de cursos bonificados, reconocida por la Fundación Tripartita desde el año 2011 y les gestionará toda la documentación necesaria para la Bonificación de cualquier curso de idiomas, desde el inicio hasta su finalización.

Yes! está formado por un equipo de **profesores nativos, titulados en formación de idiomas para adultos**, jóvenes y niños. Nuestros profesores cuentan con una gran experiencia en la enseñanza tanto a empresas como a particulares, tanto en el territorio nacional como en el extranjero. Nuestro equipo de profesores asesora y ayuda al estudiante en todo momento para conseguir un mayor y mejor aprendizaje de la lengua.

NUESTRO EQUIPO

En caso que un alumno tenga una inquietud o dificultad, nuestros profesores le ayudarán a encontrar una solución para así continuar con el ritmo del curso (proporcionándole trabajo complementario o explicándole cualquier duda que tenga).

La función de los profesores, a parte de estimular a los estudiantes a participar en las clases y mantener un aprendizaje óptimo, es la siguiente:



- Preparar las clases y seleccionar soportes pedagógicos adicionales como artículos de prensa, páginas web, etc. en función del grupo y su nivel.
- Realizar un seguimiento y evaluación trimestral por parte del departamento de formación.

EVALUACIÓN Y SEGUIMIENTO

Hacemos un seguimiento exhaustivo del progreso del grupo y de cada alumno, manteniendo su motivación y proponiendo actividades de refuerzo necesarias para conseguir el máximo de provecho.



Evaluación continua e informes de progreso.

Nuestro sistema de evaluación continua nos permite elaborar informes donde queda reflejado el progreso del alumno, así como su actitud en clase, el grado de participación, nivel de asistencia, etc.

Control de asistencia. Las hojas de control de asistencia de alumnos a las clases están a disposición de la empresa en cualquier momento que lo soliciten. Se incluye, además, la información de los contenidos tratados en clase y las actividades realizadas.

NIVELES

Según las recomendaciones **Consejo de Europa**, establecemos **6 niveles** de competencia lingüística, desde Principiante hasta Avanzado.

C2: Avanzado
C1: Intermedio Alt
B2: Intermedio
B1: Intermedio Bajo
A2: Elemental
A1: Principiante

